## 12/1×193 La Toz de Galicia

## - Nombres Propios -



1. 31

Los atletas ferrolanos cubrieron el Camino de Santiago en 19 días

FERROL

Redacción

Los atletas Marcos Neira y Victor Sabin García se despacharon el Camino de Santiago en 19 días; esto es, la mitad del tiempo de lo que precisa el resto de los mortales. Víctor, de 23 años de edad, atleta mediofondista, y Marcos, campeón de España junior de 800 metros lisos en 1992, partieron de Somport el pasado día 6 de agosto y 19 jornadas después entraban en Santiago. Dejaban atrás cerca de 900 kilómetros hechos a pie y con cierta prisa.